

Kejar Target Vaksinasi, Polresta Mataram Buka Vaksinasi massal di Polsek Sandubaya

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Apr 30, 2022 - 11:40



Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK saat pelaksanaan vaksinasi massal di Polsek Sandubaya.(30/04)

Mataram NTB - Dalam rangka mengejar target nasional untuk vaksin Tahap 3 (Booster) yang ditetapkan pemerintah sebesar 30 persen, Polresta Mataram terus berusaha mengejar pencapaian dengan bekerjasama dengan Pengurus Wilayah Nahdatul Ulama (PWNU) NTB dan Kantor Wilayah Kementerian Agama (Kemenag) NTB bersama mensukseskan program 1 juta Vaksin.

Kegiatan vaksinasi kali ini terpusat di markas Polsek Sandubaya Kota Mataram yang dihadiri langsung oleh Kapolda NTB, Kabid Propam Polda NTB, Diresnarkoba Polda NTB, Kabid Humas Polda NTB, Kapolresta Mataram, Danramil Sandubaya, Serta Camat Sandubaya yang diikuti oleh seluruh titik penyelenggaraan vaksinasi serentak di seluruh Polres/polresta se NTB, Sabtu (30/04).

Dalam Penjelesannya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK mengatakan kegiatan ini merupakan perintah langsung dari Kapolda NTB untuk menyelenggarakan vaksinasi serentak guna mempercepat target vaksin untuk Booster di NTB pada umumnya dan di kota mataram pada khususnya.

"Alhamdulillah kegiatan vaksinasi yang diselenggarakan polresta Mataram yang berlangsung di polsek Sandubaya ini mendapat animo yang cukup tinggi dari masyarakat, dengan demikian target nasional kota mataram untuk vaksin Booster akan bisa cepat tercapai," jelas Heri.

Upaya polresta mataram dalam menarik masyarakat untuk melakukan vaksin tahap ke 3, disamping untuk memudahkan dan memperlancar kegiatan mudik atau libur lebaran juga di kegiatan vaksin kali ini memberikan bantuan paket minyak goreng kepada masyarakat yang melaksanakan vaksin Booster.

"Kegiatan ini sekaligus membagi paket minyak goreng kepada masyarakat yang melakukan vaksin ke 3 hari ini," jelasnya.

Heri pun menjelaskan bahwa pencapaian vaksin Booster untuk kota mataram baru diangka 25 persen, sehingga masih kurang lebih 5 persen lagi mencapai target nasional.

"Semoga dengan kegiatan vaksin kali ini dan kedepannya melalui gerai vaksin yang tersedia di kota mataram termasuk pada pos ops ketupat rinjani 2022 akan dapat membantu mewujudkan capaian 30 persen target nasional tersebut," bebernya. (Adb)